

Los 100 metros que Roberto Skyers jamás olvidará



La Habana, 27 mayo (RHC) Roberto Skyers pudo pasar este viernes a la historia del atletismo cubano. Pero su euforia a mitad de la final de 100 metros le hizo perder la cabeza y entre brinco y excesivos ademanes perdió valiosas centésimas.

El campeón panamericano en Guadalajara-2011 y recordista nacional en los 200 metros (20.02 segundos) había estampado 10.11 (0.0 m/s) en las semis del hectómetro, registro que puso a todos los presentes en el Estadio Panamericano del este de La Habana a frotarse las manos.

Los 10.11 significaron la mejor marca de su vida en el hectómetro (la anterior era 10.17), le dio la clasificación olímpica para Río (la marca mínima exigida por la IAAF es de 10.16) y había arañado la primacía del evento (10.10), en poder de Andrés Simón desde hace 31 años.

Pero cuando todos esperaban la noticia del día y tal vez del Barrientos, el camagüeyano dio la nota discordante con su celebración desmedida, que dejó su marca en 10.15 (0.6 m/s), mucho mejor a los 10.27 de Reynier Mena y los 10.28 de Yaniel Carrero, pero lejos de lo auguraban sus zancadas.

De todos modos la exhibición de semifinales lo convirtió en el sexto cubano de la historia en los 100 metros, solo detrás de Silvio Leonard (9.98), Leandro Peñalver y Andres Simón (ambos 10.06), Fredy

Mayola (10.10) y Osvaldo Lara (también 10.11).

Expertos consideran que de correr a “todo pulmón” hubiera hecho temblar el añejo récord nacional que ostenta desde Guadalajara-77 el subcampeón olímpico Silvio Leonard, quien presencié la prueba desde las gradas.

“Ofrezco disculpas al público, ya lo hice ante mis compañeros. Me dejé llevar por las emociones, al igual que en 2009. La carrera pudo haber sido mejor, mi personalidad no es esa, pero ciertas personas me sacaron de paso”, lamentó Skyers, de 24 años y quien parece haber tomado un segundo aire en su carrera tras años aquejado de una hernia discal.

No obstante, Skyers afirmó que el hectómetro lo corre como complemento de los 200, su prueba predilecta y en la que aspira a llegar a la final de Rio-2016 y convertirse en el primer cubano en romper la barrera de los 20.00 flat.

En la propia jornada, la balista Yaniubis López ratificó su buen momento al lograr su mejor marca de la temporada (18.67), mientras que la discóbola Yaimé Pérez, cuarta en el Mundial de Beijing-2015, se impuso con disparo de 65.91 metros, inferior al 67.02 logrado un día antes en la clasificación..

La final más emotiva de la jornada resultó la de 400 metros planos, en la que Osmaidel Pellicier (46.14) remató en la recta final al flamante campeón iberoamericano, Yoandys Lescay (46.31).

Los tiempos quedaron por debajo de lo esperado, más que todo por el desgaste de los participantes al tener que celebrar tres carreras.

El bronce fue para Takeshi Fujiwara (46.61), convertido en el primer japonés ganador de una medalla en un Barrientos.

Fujiwara, hijo de madre salvadoreña y de padre japonés, y entrenado por el cubano Miguel Alfonso, ya había corrido en un Barrientos hace cuatro años defendiendo los colores de El Salvador.

En otras pruebas, la joven Arialis Gandulla dominó los 100 metros (11.30 segundos, viento de 0.4 m/s), Gilda Casanova los 400 (52.61) y José Mendieta en decatlón (7 680 puntos).

Este sábado se disputará la tercera jornada del Barrientos, en el que compiten 329 atletas de 14 países.

Foto: Yaimí Ravelo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/94924-los-100-metros-que-roberto-skyers-jamas-olvidara>



Radio Habana Cuba